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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Wascher fragt als Einwohner nach, ob bereits ein Lichtraumprofil für die 
Bäume erstellt wurde. Herr Schultz antwortet, dass ein Rundgang mit Herrn 
Meister stattgefunden hat und nun Angebote eingeholt werden. Nächstes Jahr soll 
der Weg nach Peselin beschnitten werden. 

Weiterhin möchte Herr Wascher wissen, ob bereits ein Schild für den Weg zum 
Grundstück von Frau Schultz bestellt wurde. Der Weg muss als eine Sackgasse 
ausgewiesen werden. 
Herr Schultz antwortet, dass dies in Arbeit ist.

Herr Wascher fragt außerdem nach, ob bereits ein Termin mit der 
Kreisstraßenmeisterei vereinbart wurde. Herr Schultz antwortet daraufhin, dass 
Herr Mann dabei ist, dies zu klären.
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